



SV Eintracht 1896 e.V.

Sehr geehrte Damen und Herren,

anbei die aktuelle Pressemitteilung des SV Eintracht Stuttgart

Der SV Eintracht Stuttgart und die Stuttgarter Kickers kooperieren künftig im Jugendbereich. In den Altersstufen 2007,2006 und 2005 (F- und E-Junioren) werden die Eintracht-Mannschaften künftig als Perspektivteam für die „Blauen“ fungieren. Spieler, die es nicht gleich in die erste Mannschaft der Stuttgarter Kickers in den jeweiligen Altersstufen schaffen, können sich bei Eintracht in Ruhe weiterentwickeln. Kickers-Gesamtjugendleiter Guido Arnold: „Wir stellen ausgebildete Trainer für die Mannschaften und werden einen ganz engen Draht zu unseren Perspektivteams pflegen, um die Entwicklung der Spieler genau zu verfolgen und zu begleiten. Die Tür zu uns ist jederzeit offen.“ Eintracht-Jugendleiterin Ellen Rieger: „Für unseren Jugendbereich ist die Kooperation eine tolle Sache und ein deutlicher Fingerzeig für die Zukunft. Wir freuen uns sehr und werden die Zusammenarbeit mit Leben füllen.“ Bereits am gestrigen Montag fand ein erstes Sichtungstraining auf dem Vereinsgelände der Eintracht statt.

Weitere Informationen entnehmen sie bitte unserer Homepage
www.eintracht-stuttgart.de/

Eintracht auf Facebook: www.facebook.com/SVEintracht1896

Eintracht auf Twitter: www.twitter.com/sve1896